

# En un atentado dieron muerte a un alto empresario argentino

Francisco Soldatti, la víctima, era banquero vinculado al ministro de economía.— Fue presidente de una empresa cuya compra por el gobierno desató un escándalo.— Tres atacantes murieron

(AFP, AP, PL e IPS)

BUENOS AIRES, 13 de noviembre.—El ex presidente de la Compañía Italo-Argentina de Electricidad y del Banco Argentino de Crédito, Francisco Soldatti, y otras 3 personas resultaron muertas esta mañana en un atentado en pleno centro de Buenos Aires.

En un primer momento se confundió el nombre de Soldatti con el de su hijo, miembro del directorio del Banco Central.

El atentado fue perpetrado en la concurrida intersección céntrica de Avenida 9 de Julio y calle Arenales. Una camioneta interceptó el paso del automóvil de Soldatti y sus ocupantes le dispararon ráfagas de ametralladoras y arrojaron una bomba que incendió el coche atacado.

Aparentemente, los custodios de Soldatti pudieron repeler el fuego y habrían dado muerte a 3 atacantes, entre ellos una mujer, según la información de **Noticias Argentinas**.

Más tarde se informó que el chofer de Soldatti, de apellido Parodi, también murió en el atentado.

Los 2 vehículos involucrados en el episodio quedaron incendiados, aparentemente por la explosión de bombas que llevaban los agresores.

Testimonios oculares dijeron que 2 hombres jóvenes fueron sacados con sus cuerpos sin vida y totalmente ensangrentados del interior de la camioneta, en momentos en que los bomberos llegaban a la zona para apagar las llamas del auto quemado.

El intercambio de disparos se produjo entonces entre los ocupantes del otro vehículo con efectivos policiales que acudieron al teatro de los sucesos para verificar con exactitud lo que había pasado.

Los periodistas que concurren al lugar pudieron observar desde lejos 3 cuerpos sin vida sobre el pavimento y otro que quedó atrapado en el interior del automóvil atacado, a la vez que circulaban versiones de que había un quinto cadáver debajo de la camioneta.

Los testigos presenciales dijeron que, inmediatamente después de ser embestido el automóvil por la camioneta, se pudo observar a un hombre vestido de civil que disparaba una ametralladora desde la esquina cercana.

También aseguraron que 3 personas con ametralladoras obligaron a una pareja que pasaba por el lugar a abandonar el automóvil que ocupaban, en el cual se retiraron.

Entre tanto, un coche, supuestamente de apoyo de los atacantes emprendió la fuga y al parecer 2 de ellos lograron ser arrestados por la policía, según el relato de los testigos.

Poco después, en el barrio de la Chacarita, ubicado al noroeste de la ciudad, varios policías enfrentaron a tiros a los ocupantes de un automóvil Dodge 1500, la misma marca de la unidad de apoyo utilizada en el atentado.

En el incidente 2 policías y un transeúnte resultaron heridos de gravedad, según fuentes policiales.

## LA TRAYECTORIA DE SOLDATTI

Soldatti era padre de Francisco Soldatti (H), miembro del directorio del Banco Central de la República Argentina, estaba ligado por vínculos de amistad con el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, y fue miembro fundador del Consejo Empresario Argentino.

Soldatti era también director de la Compañía Nestlé de productos lácteos, fundador de una empresa petrolera y ex titular de la Compañía Italo-Argentina de Electricidad, de capital suizo, que recientemente fue adquirida por el Estado argentino.

La compra por parte del Estado de esa compañía causó hace unas semanas una controversia pública entre un miembro del equipo del ex presidente Arturo Frondizi y funcionarios del gobierno actual.

Emérito González, ex colaborador de Frondizi, denunció que la compra se hizo a un precio muy superior a su real valor. El gobierno informó que en total se habían pagado más de 300 millones de dólares.

El ministro de Economía, Martínez de Hoz, había sido abogado de esa compañía de electricidad antes de asumir el actual cargo en abril de 1976. Soldatti fue su presidente durante años y actualmente era director del Banco de Crédito Argentino.

El atentado fue el tercero cometido desde fines de septiembre, y tuvo características similares al perpetrado la semana pasada contra el secretario de Hacienda, Juan Alemann, que resultó ileso, aunque 2 de sus acompañantes sufrieron heridas de bala.

Alemann declaró anoche en un programa de televisión que los terroristas atacan con "ferocidad", añadiendo que ese "es el rasgo común de los que combaten del otro lado de esta tercera guerra mundial" afirmando que "aquí hay mucha gente pasiva" que se abstiene de denunciar a los terroristas.

## DESAPARICION DE ABOGADOS

En otro orden, el boletín del Centro para la Independencia de Jueces y Abogados (CIJA) de la Comisión Internacional de Juristas publicó en Ginebra detalles sobre los casos de 3 abogados defensores argentinos, que están detenidos en campos militares pero cuya detención niega el gobierno argentino.

Según un boletín del CIJA, Abraham Rockman y Elías Seman fueron arrestados el 17 de agosto de 1978 y sobre ellos no pesa acusación alguna. Norma Raquel Falcone, también abogada defensora, fue arrestada por personas en uniforme de policía el 20 de agosto de 1978, en su casa de Buenos Aires.

Las familias de los 3 abogados intentan rastrear su paradero, pero el gobierno argentino repetidas veces ha negado que fueron detenidos por agentes suyos.

El boletín publica los testimonios juramentados de 2 ex detenidos, Estrella Iglesias y Cecilia Vázquez. Dicen que los 3 abogados desaparecidos fueron encarcelados con ellas (junto con otros 15) en un centro de detención en el campo militar de La Tablada, Buenos Aires, en agosto de 1978.

Estrella Iglesias, ciudadana española, en su testimonio, dijo que ella fue torturada "mediante choques eléctricos en mis órganos genitales, mis pechos, las uñas de los pies, la boca y las encías: me colocaron ratas en la cara y entre las piernas. Otros detenidos fueron igualmente torturados y es más que probable que los 3 abogados fueron sometidos a tratamiento similar".

Según un boletín anterior del CIJA y los detalles suministrados por CIJA en París durante un coloquio celebrado en mayo pasado sobre la situación de los abogados y jueces argentinos, más de 27 abogados fueron asesinados, 76 han desaparecido y más de 100 se encuentran detenidos, mientras que muchos más se han visto obligados a exiliarse.